



ときわコミュニティ・スクール

森町立 森中学校 学校だより ~10月号~

自律 (じりつ)

R7. 10.28

百歌練舌し

~奏でる歌声 韶け未来へ~

10月16日（木）に森町文化会館にて、ときわ祭が行われました。今年は昨年度よりも約2週間早い実施でしたが、その分9月の初旬から練習をスタートさせ、各クラスで練習を重ねて臨んだ本番当日。天候が心配されましたが、子どもたちは雨にひどく降られることなく会場に到着することができました。

どの学級も中間発表のときよりも格段に上達しており、美しい歌声をホールいっぱいに響かせていました。昨年度に引き続き審査員を務めていただいた寺田綾子先生からも各学年の合唱の発表に関して、多くのお褒めの言葉をいただきました。各学年1クラスに「ときわ賞」が授与されましたが、どの学年も甲乙つけがたいすばらしい合唱でした。本番までの各学級における練習の過程で磨き上げてきた歌声を支えたのは、共にがんばってきた仲間や先生との絆だったと思います。ときわ祭への取組を通して、クラスでひとつの目標に向かってがんばったこと、クラスのために力を尽くせたことは、必ず個々のそして学級の成長につながっていると思います。これから学校生活の多くの場面で、成果が見られるのが楽しみです。

当日は多くの保護者のみなさまや地域のみなさまに会場まで足を運んでいただきました。また、まなびのサポートをはじめ、駐車場・会場ボランティアとして、参加してくださった方も含め、11名の保護者のみなさまに御協力いただきました。ありがとうございました。



★新生徒会誕生★



10月23日（木）に生徒総会が行われました。現生徒会長の神馬魁玄さん率いる前期生徒会から、6月の生徒会選挙で選出された西村咲杜さんを新生徒会長とする新たな後期生徒会役員へバトンが渡される節目の総会でした。やや緊張の面持ちで全校生徒の前に並んだ役員の人たちも自分の思いを堂々と発表し、自分の責務を果たそうとする姿はとても立派でした。



新生徒会のスローガン「共創～広がる挑戦 共に立つ中心」は、夏休みに実施したリーダー講習会で練り、その後も時間をかけて副題まで考え抜いて決定したものです。森中学校で取り組んでいる「森プロジェクト」も新生徒会で思いをのせて新しいものにアップデートしました。3年生から引き継いだバトンをしっかりと受け取り、新生徒会のつくりだす森中学校が楽しみです。

★保育実習に行ってきました★

2年生の家庭科の授業で、森幼稚園での保育実習に臨みました。森幼稚園さんに御協力いただき、10月9日・23日の2日間にわたり、訪問させていただきました。

生徒たちは、自作の絵本を持っていき、園児にそれぞれの絵本の読み聞かせを行ったり、外遊びをしたりするなど、充実した実習を行うことができました。生徒の振り返りでは、「幼児には明るく言葉遣いに気を付け、たくさん褒めるなどポジティブな言葉かけをしました。また、幼児と触れあうことで、接し方や注意することなど大切なことを学べました」等、とても有意義な時間を過ごせたことが感じられる感想が数多く見られました。



★森中生がんばっています★

9月中旬から多くの部活で新人戦が繰り広げられました。夏以降、部活動の中心が3年生から2年生へと変わり、また、野球部と陸上部以外に、バスケットボール部やバレーボール部が合同部活動になりました。新体制で始まった新チームも頑張っています。

部活動名	結果
野球部	2回戦：旭が丘・森中 ●2-9 敗者復活1回戦：旭が丘・森中 ●0-7 城山・神明
陸上競技部	静岡県通信陸上大会 低学年 4×100m 第7位 小倉朔・今泉雄晟・山田煌道・野口櫂 西部新人陸上大会 共通走幅跳 第4位 小倉朔 / 共通円盤投 第8位 川野翔仁 / 1年100m 第3位 山田煌道 県新人陸上競技大会 共通走幅跳 第4位 小倉朔
男子ソフトテニス部	磐周地区新人ソフトテニス大会 団体戦 森中 ●1-2 南部中 森中 ● 1-2 竜洋中 予選リーグ敗退 個人戦 廣岡・高木ペア 第12位 西部大会出場
女子ソフトテニス部	磐周地区新人ソフトテニス大会 団体戦 森中 ●0-3 周南 森中 ●1-2 城山 森中 ●1-2 一中 予選リーグ敗退
バスケットボール部	磐周地区新人バスケットボール磐田大会 第2位 準決勝：旭が丘・森中 ○77-67 城山 決勝：旭が丘・森中 ●53-61 浅羽
バレー部	磐周地区新人バレー大会 第2位 準決勝：旭が丘・森中 ○2-0 浅羽 決勝：旭が丘・森中 ●0-2 神明
音楽部	森町民文化祭（10月26日）出演 静岡県中学校総合文化祭（11月8日）出演予定